



Dapodik dan registrasi Akun Simpan Permanen SNPMB SMAN 5 Barru Aman, Siswa Siap Menuju SBMPTN dan SNMPTN

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Feb 22, 2024 - 09:37



Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 5 Barru melaksanakan pendampingan super intensif dalam rangka peningkatan kapasitas tes potensi skolastik bagi siswa SMU persiapan Ujian Tertulis Berbasis Komputer (UTBK)

BARRU- Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 5 Barru sudah melaksanakan pendampingan super intensif dalam rangka peningkatan kapasitas tes potensi skolastik bagi siswa SMA persiapan Ujian Tertulis Berbasis Komputer (UTBK) dari Disdik provinsi Sulawesi Selatan. Kamis (22/02/2024).

Hal itu menandakan bahwa SMAN 5 Barru dibawa kendali kepala sekolah Drs. Azis Bonto.,M.Pd telah melakukan upaya terbaik dan sukses untuk siswa kelas 3 menuju UTBK sebagaimana untuk lanjut kejenjang perguruan tinggi negeri.

Data dapodik SMAN 5 Barru sudah sinkron dan aman serta registrasi akun simpan permanen SNPMB akan selesai hari ini.



"Data dapodik kita sudah aman dan terkait masalah registrasi akun simpan permanen SNPMB kita selesaikan hari ini dan masih ada waktu 7 hari diberikan untuk melakukan perbaikan atau penyelesaian dari ketua tim penanggung jawab panitia SNPMB 2024 berdasarkan penyampaian nomor:03/sipers/snpmb/II/2024. Dan artinya tidak boleh ada kata atau isu yang tak sedap siswa gagal mendaftar SBMPTN dan SNMPTN, jika ada isu tak sedap maka saya nyatakan hoax," urai kepek SMAN 5 Barru.

Hal itu Sesuai siaran pers nomor 03/sipers/SNPMB/II/2024 dari ketua umum tim penanggung jawab panitia SNPMB Ganefri menyampaikan bahwa telah selesainya periode registrasi akun SNPMB pada 19/02/2024 namun masih ada siswa belum melakukan simpan permanen di akun, maka diberikan waktu selama 7 hari untuk melakukan registrasi atau perbaikan data permanen akun SNPMB bagi seluruh siswa.

"SNPMB memberikan kesempatan kepada peserta yang masih belum melakukan

simpan permanen. sebagaimana berdasarkan evaluasi, masih banyak Siswa yang sudah memiliki akun SNPMB namun belum melakukan simpan permanen. Maka diberikan waktu untuk segera menyelesaikan proses permanen akun SNPMB mulai tanggal 22 February 2024 sampai 28 February 2024," siaran pers Ketua umum penanggung jawab panitia SNPMB 2024, Ganefri di Jakarta pada Rabu (21/02/2024).



Salah satu guru Rahmat Nur mengapresiasi kepala Sekolah SMAN 5 Barru yang berjuang sekuat pikiran dan tenaga agar semua berjalan dengan baik.

"Sudah bisami mendaftar di perguruan tinggi dengan perjuangan keras pihak sekolah terutama kepala sekolah yang tak henti-hentinya berkordinasi dengan pusat untuk memberikan harapan kepada anak didik kami di SMAN 5 Barru," tutup Rahmat Nur.

(Hsm)